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老朽化、予算の問題は理解できたが、新しい建物を建てるなどしてどうにか存続してほしいと思いま

す。

ご意見記入用紙提出枚数：16枚

ぜひとも残してほしいです。

休館日だと知らずにさるびあ図書館に来ている人をよく見かけます。

お盆中でお休みだったのか、たまたまお休みだったのか本を返しに行ったら、休館日で残念そうにし

ている方を何人か見かけました。

今以上に良くしてほしいのではなく、そこの場所にすぐ本を読める環境があることが大切なのではな

いでしょうか。

2018年の議会を聞きに行き、町一小の「読み聞かせ会」の方も来られて意見を述べ、その時は存続

となったのに・・・

今日の意見交換会で「さるびあ」としてまだ機能が残りそうなので、ぜひ、何かしらの図書館機能を

残してほしいです。

地域の皆様にはもう少し説明があればと思います。

集約する理由が全く分からない。

地元や利用者がどう協力すれば存続できるのか、アイデア、意見を求める交換会にしてほしい。

もうなくなってしまうのだろうと思っていますが、今まで以上によりよい公共サービスが受けること

ができれば良いと思います。

ご意見

是非、地域のために図書館複合で活用できると思います。

高齢者・子育て中の親・子どもの居場所にしてほしい。

年齢問わず、静かに読書ができる場所、借りた本を利用してWi-fiが使えるスペースでレポートなど

作成できる場所がほしい。

集まった人達が気軽に会話が出来たり、飲食が出来る場所があると良い。

年齢制限なく借りられるフリースペース、会議室、ダンスルーム等があると良い。

様々な意見を聞けて良かった。

集約化=さるびあ図書館の廃館ではなく、未来のためにさるびあ図書館を存続していく方向で考え直

してほしい。

私たちの地域では、人口が急増していて図書館をなくすということは受け入れられません。
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ご意見

ご意見記入用紙提出枚数：16枚

今より形を変えて残してほしいですが、紙の活字に触れられる場所は残してほしいです。複合施設に

なるのであれば、映画館、不登校の子ども達の居場所、相談場所、心療内科も入っていると良いなと

思います。

子ども食堂も出来る場所が欲しいです。

仮想現実、VRのできる場所、高齢になる私たちが情報収集、いろんな相談のできる場所もあってほ

しいです。

図書館だけで考えない。

複合施設(例:大和市 シリウス)と小さな施設(他地区のセンター)のようなの使い分け。

さるびあ図書館の機能は小さな施設に。

さるびあ図書館だけではなく、デジタル化、小さな街づくり、コンビニや空き店舗利用などを平行し

て考えてほしい。

従来の紙媒体としての図書館機能に加えて、仮想現実の世界で自分の興味以外の知識に触れられる様

な先駆的なと取組で全国に名を売れる様になると「ワクワク、ドキドキ」につながり、理解、支持に

つながるのでは。

フューチャーデザインワークの手法を取り入れるなどあったので、今後も未来からの視点で話をし

て、目的、あるべき姿など根本を固めていく必要があると感じた。

第1部の説明では「集約ありき」の印象でした。

今後地域の貴重な意見を採り上げて将来の町田市としてどのような市にしていくのかを考えていただ

きたいと思います。

集約ではなく、これから何かの方法で残すことを考えてほしい。

中央図書館も30数年経過している。あと数年で何かを考える必要が出てくると思い、新しい場所を

借りて集約するといいと思う。

意見を聞く、検討する期間を2年間と見積もっているようですが、その2年間の間にも老朽化が進

む、その間に人間が動く人件費もかかっていくので、財政の心配をするならば、その期間の見通しを

してはどうかと思いました。

時は金なりと思います。

「集約」の意味がさるびあ図書館(今の場所)をなくしてしまう事にならない事を心から願っていま

す。(老朽化による建て替えは仕方ない事です。安全・安心が大事です。)

「ここにしかない大切なもの」として考えてほしい。

[集約]ということはを使わない方がいいのでは・・・

2040年の話をするなら、今の子ども達に意見を聞いても・・・


